

Neubau Kreissparkasse Tübingen – Regionaldirektion Mössingen

Im Herzen Mössingens

35 Mitarbeitende haben in den Neubau Einzug gehalten.

Die neue Regionaldirektion der Kreissparkasse Tübingen in Mössingen ist nun komplett bezogen. Die Kundschaft kann sich über ein modernes und leistungsstarkes Service- und Beratungszentrum in der Bahnhofstraße 2 freuen.

Ganz zentral steht das neue moderne Sparkassengebäude in der neuen Mössinger Mitte in der Bahnhofstraße, schräg gegenüber vom Gesundheitszentrum: Vor kurzem konnten alle rund 35 Mitarbeitenden ihre neuen Arbeitsplätze beziehen. „Endlich sind wieder alle an einem Standort!“, freut sich Regionaldirektor Marc Schmid.

Auch die Kunden kommen gerne in die helle Kundenhalle im Erdgeschoss mit modernem Servicezentrum oder lassen sich in den diskret gestalteten Räumen mit technisch hochwertiger Ausstattung professionell beraten.

Alle Kompetenzen aus einer Hand an einem Ort

„Die neue Regionaldirektion ist unser Aushängeschild für den gesamten Bereich Mössingen. Mit dem Neubau optimieren wir den Service und stärken gleichzeitig die Beratung mitten in der Stadt“, sagt Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen. Er dankte unklängst allen am Projekt beteiligten Unternehmen für deren hervorragende Arbeit und fügte an: „Ich bin froh, dass wir fast zu 100 Prozent Handwerker und Firmen aus der Region beauftragen konnten.“ Rund 12 Millionen Euro investiert die Kreissparkasse in das neue Gebäude.



„Ich bin froh, dass wir fast zu 100 Prozent Handwerker und Firmen aus der Region beauftragen konnten.“

Dr. Christoph Gögler
Vorstandsvorsitzender
Kreissparkasse Tübingen

„Der neue Standort bietet viele Vorteile aufgrund seiner zentralen Lage: Er ist komplett barrierefrei erreichbar. In der Kundenhalle gibt es einen bestens ausgestatteten und rund um die Uhr geöffneten SB-Bereich sowie effiziente Service-Lösungen für Bargeldgeschäfte. Die Kundentresore sind ebenfalls an 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr zugänglich.“

Der neue Standort bietet viele Vorteile aufgrund seiner zentralen Lage: Er ist komplett barrierefrei erreichbar. In der Kundenhalle gibt es einen bestens ausgestatteten und rund um die Uhr geöffneten SB-Bereich sowie effiziente Service-Lösungen für Bargeldgeschäfte. Die Kundentresore sind ebenfalls an 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr zugänglich.

Regionaldirektor Marc Schmid ist mit seinem Mitarbeiter-Team Ansprechpartner für etwa 37 000 Kundinnen und Kunden in und um Mössingen. Der Regionalbereich reicht von Belsin, Bästehardt, Öschingen und Talheim über die Kommunen Bodelshausen und Ofterdingen bis nach Gomaringen, Dußlingen und Nehren.

Gut für die Kunden, gut für die Stadtentwicklung

Das Gebäude, konzipiert von Architekt Wolfgang Neichel, bringt bankfachliche und städtebauliche Anforderungen hervorragend zusammen. In dem zeitgemäßen Neubau gibt es viel Platz für Beratung: Zehn Räume in verschiedenen Größen wurden multifunktional ausgestattet, um sie möglichst vielseitig nutzen zu können. Der Neubau ist geprägt von raumhohen Fenstern, im zweiten Obergeschoss mit Balkon und Blick auf den künftigen Marktplatz mit Brunnen. Im Erdgeschoss Richtung Marktplatz wird voraussichtlich im kommenden Sommer ein gastronomischer Betrieb einziehen und die zentrale Innenstadt beleben. Mit dem Wohn- und Geschäftshaus stellt die Kreissparkasse auch sechs Wohnungen zur Verfügung.

Für Oberbürgermeister Michael Bulander steht fest: „Die Kreissparkasse leistet mit dem Wohn- und Geschäftshaus einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung von Mössingen. Außerdem schafft sie Wohnraum, was ebenfalls wichtig für eine lebendige Innenstadt ist.“

Bis Sommer 2021 soll auch der benachbarte Marktplatz fertig gestaltet sein. Landrat Joachim Walter sagte bei der Eröffnung: „Die Kreissparkasse ist ein starker Player und Partner im Kreis Tübingen sowie ein wichtiger Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb, Steuerzahler und Unterstützer im sozialen Bereich. Ich freue mich sehr, dass für diese besonderen Aufgaben und das Engagement der Kreissparkasse nun hier in Mössingen das neue Domizil fertiggestellt ist – nah bei den Menschen.“

Das Gebäude ist zeitgemäß und nachhaltig

Das 43 Meter lange Gebäude mit seinen verschiedenen, klar gegliederten Nutzungen ist ein entscheidender Entwicklungsschritt für Mössingen. Schon bei der Planung gab es eine gute Zusammenarbeit zwischen Stadt und Kreissparkasse. Für das viergeschossige Gebäude sind rund 2500 Kubikmeter Beton und rund 350 Tonnen Betonstahl verarbeitet worden. Insgesamt sind es etwa 14 000 Quadratmeter umbauter Raum. Rund 1200 Quadratmeter Fläche stehen der Kreissparkasse nun zur Verfügung. Energetisch wird das Gebäude mit Solarthermie versorgt, die auf zwei Dritteln des Daches angebracht ist.



Die Kreissparkasse leistet mit dem Wohn- und Geschäftshaus einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung von Mössingen.

Michael Bulander
Oberbürgermeister Mössingen

Wo bis Mitte Februar 2018 noch das Verwaltungsgebäude der Nachkriegszeit stand, überzeugt jetzt der stadtbildprägende Neubau der Regionaldirektion Mössingen. Bild: Kreissparkasse Tübingen

Unten im Bild v. li. n. re.: Hans Lamparter, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Tübingen, Regionaldirektor Marc Schmid, Mössingens Oberbürgermeister Michael Bulander und der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Tübingen, Dr. Christoph Gögler. Bild: Jürgen Meyer



Mitarbeiter Niklas Kocher (Bild li.) erklärt, wie die Automaten im SB-Bereich, der sich direkt im Eingangsbereich der neuen Regionaldirektion befindet, funktionieren. Kundenberater Wolfram Deuscher (Bild oben) beim Kundengespräch in einem der neuen Büros, die für die Kundenberatung eingerichtet sind. Bilder: UHland2